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CONSEJO DISTRITAL DRAFE 
LOCALIDAD 18 “RAFAEL URIBE URIBE” 

 
ACTA No. 7 de ___, 2021 

 
 

SESIÓN: ORDINARIA  
 

FECHA: 15-12-2021 
 
HORA:  4:00 p.m. 
 
LUGAR:  Sesión mixta presencial en el CRL Olaya y virtual GOOGLE MEET meet.google.com/pgh-
xpue-qzj 
 
INTEGRANTES DE LA INSTANCIA: 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

LUIS BELLO BURGOS PRESIDENTE 
CONSEJERO 

JAC X   

GLORIA RUBI RIOS CALLE CONSEJERA PERSONAS MAYORES     X  Presentó dificultad en la 
conexión virtual debido a 
que se encuentra fuera de 
la ciudad. Con excusa 

YANITH ESPINOSA ROPERO CONSEJERA PERSONAS CON 
DISCAPACIDAD 

    X 2 da Inasistencia en  
2021 

LUZ NYDIA VEGA GUILLEN CONSEJERA CLUBES Y ESCUELAS 
DEPORTIVAS 

X   

HENRY GAMBOA ZERDA CONSEJERO ESAL X   

VICTOR DANIEL LOPEZ 
ROJAS 

CONSEJERO EDUCATIVO X     

HENRY FRANCISCO ANGULO  CONSEJERO ETNIAS Y GRUPOS 
SOCIALES 

X     

INDY TUNTAQUIBA DELEGADA SCRD X   

GABRIEL MACHADO DELEGADO ALCALDIA LOCAL X   

JOHANNA RIVERA    DELEGADA         IDRD X   

INVITADOS      

https://meet.google.com/pgh-xpue-qzj?hs=122&authuser=0
https://meet.google.com/pgh-xpue-qzj?hs=122&authuser=0
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MELISSA GANTIVA INVITADA IDRD-OAL X   

YOLIMA MORENO INVITADA IDPAC X   

PAOLA ORTIZ    INVITADA IDPAC X   

 
SECRETARIA TÉCNICA: 

Nombre Cargo  Entidad 

WILMAN ARTURO MONROY. SECRETARIO TECNICO IDRD 

 
ORDEN DEL DÍA:  
 

1. Llamado a lista y verificación del quórum. 

2. Lectura y aprobación orden del día  

3. Presupuestos participativos 

4. Socialización estrategia de comunicación DRAFE-OAL 

5. Socialización encuentro local de profesores de educación física  

6. Revisión cronograma de actividades por sector y festival de cierre 

7. Curul de juventud  

8. Varios 

• Solicitud reunión con alcalde local. Propuestas 

• Reconocimiento profesor Henry Angulo 

• Asistencia consejeros 

• Asamblea 
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DESARROLLO DE LA SESIÓN 
1.  Llamado a lista y verificación del quórum. 

Gloria Rubí Ríos, presentó problemas de conexión, se encuentra fuera de la ciudad, con 
excusa  

Luis Bello Burgos, presente y autoriza grabar la reunión. 

Yanith Espinosa Ropero, Ausente 

Luz Nydia Vega Guillen, presente (virtual) y autoriza grabación 

Henry Francisco Angulo, presente y autoriza grabación 

Henry Gamboa Zerda, presente y autoriza grabación 

Víctor Daniel López Rojas, presente (virtual) y autoriza grabación 

Indy Tuntaquiba delegada SCRD, presente (virtual) y autoriza grabación.  

Johana Rivera, delegada IDRD presente (virtual) y autoriza grabación. 

Gabriel Machado, delegada FDLRUU presente (virtual) y autoriza grabación. 

INVITADOS: 

Melissa Gantiva, Profesional de comunicaciones IDRD- OAL presente y autoriza grabación 

Paola Ortiz, IDPAC presente y autoriza grabación 

Yolima Moreno, IDPAC presente y autoriza grabación 

Con presencia de 3 consejeros, 4 consejeros y 3 delegados virtuales y la secretaria técnica se 
constituye QUORUM DELIBERATORIO Y DECISORIO. 
 
2. Se pregunta a los consejeros y delegados si aprueban el orden del día propuesto, ante lo 
cual manifiestan aprobación  
 

3. Presupuestos participativos: El consejero Henry Gamboa, presenta inquietudes frente al tema 
de las iniciativas de Juventud y de Etnias,  

¿En qué me momento se aprobó esos dos proyectos de grupo de juventud y étnicos? 

¿Cómo se logró y si se invitó a algún consejero del DRAFE? 

Manifiesta que, al ser presupuestos locales, estas iniciativas deben ser para toda la localidad y 
no solo para determinados barrios. 

El delegado de alcaldía Gabriel Machado da respuesta a las inquietudes del consejero así: 

El 2 y 3 de diciembre se envió al grupo de WhatsApp la información abierta a participar.    



 

 
 
 
 

 

GESTIÓN DE ASUNTOS LOCALES – V1 

 

El distrito decidió que unos sectores como jóvenes y etnias, sus iniciativas no iban a votación 
sino a través de concertación. 

La invitación iba encaminada a cultura, deportes, reactivación económica y ambiente   

El consejero Henry Gamboa ¿En qué va el tema de las iniciativas ganadoras del año pasada? 
Espera que la alcaldía los invite a ´participar en los comités técnicos de seguimiento. 

El secretario técnico, informa que el fondo de desarrollo local realizó un convenio 
interadministrativo con el IDRD y otras 5 alcaldías para ejecutar estas iniciativas de la vigencia 
anterior. Que en este momento se encuentran en la revisión de hojas de vida del personal que 
se va a contratar de la localidad. También se han desarrollado mesas de trabajo desde el mes 
de octubre, en los que se ajustaron los anexos técnicos y cronogramas. 
 
4. Socialización estrategia de comunicación DRAFE-OAL 

 
 
Se socializa la estrategia de comunicaciones para el DRAFE, este se va a alimentando de los 
diferentes aportes de los consejeros de los diferentes sectores. Se definirá una línea visual con 
proyección de logos, diseño de piezas gráficas, y publicaciones en de redes sociales 
Se va a desarrollar una capacitación en manejo de redes sociales e infografías para los 
consejeros que se quiera promocionar DRAFE, desde las diferentes actividades. 
Se crearán correos institucionales para los consejeros, esto con el fin de no dar retrocesos. Las 
fotografías que se utilizarán serán reales tomadas de los eventos del DRAFE. 
Se dejarán manuales de identidad corporativa del DRAFE 
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También se realizará, como estrategia, fortalecer la comunicación entre sectores de las 
diferentes localidades. Así como un directorio de consejeros a nivel Bogotá. 
 

 
Se presenta el nuevo logo del DRAFE, el cual fue elegido por delegados distritales del DRAFE  
Se creará una caja de herramientas, donde se ubicarán los diferentes modelos o plantillas a 
utilizar unificadas. 
  
Se establece como fecha de capacitación el día: 19 miércoles hora 5:00 pm en el CRL Olaya. 
El presidente Luis Bello Burgos, solicita información acerca de los carnés del consejero de etnias 
y consejero de juntas de acción comunal. 
 
Melissa informa que en relación a los carnés hubo un error en la imprenta, ya que se evidenció 
que el arte fue enviado de manera correcta. Ya se enviaron nuevamente los artes corregidos y 
una vez sean enviado se entregarán a través del secretario técnico. 
 
El consejero Víctor pregunta cuando se podrá actualizar la presentación del DRFAE Rafal Uribe 
Uribe, la cual ya se había adelantado con el anterior secretario técnico.  
 
Melissa informa que cuando se las hagan llegar se podrán actualizar, si se envía esta semana 
para enero es posible que ya está lista. Esta se le envío vía WhatsApp por el secretario técnico.  
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El secretario técnico deja planteada una inquietud de la consejera Gloria Ríos, en relación a la 
posibilidad de poder contar con una pieza comunicacional un (pendón) portátil para el DRAFE de 
Rafael Uribe Uribe, que se pueda utilizar en los eventos del DRAFE esto con el fin de fortalecer la 
estrategia de visibilización del DRAFE.  
 
Melissa informa, que se está contemplando la posibilidad de tener pendones para cada DRAFE. 
Esta solicitud será escalada a la jefe de asuntos locales del IDRD  
 
Se propone que el registro fotográfico que se suba a la página sea aprobado por el Drafe en 
consenso. 
El consejero Henry Gamboa propone que se mire la manera de definir cual seria el procedimiento 
para sabe que y como se puede subir. 
 
El día de la capacitación se entregará un manual sobre el manejo y un reglamento.   
 
5. Socialización encuentro local de profesores de educación física 
El consejero Víctor González presenta: caracterización del sector educativo público de la 
localidad de Rafael Uribe Uribe, la cual tuvo como insumo la base de datos suministrada por el  
referente de educación Sr. Miguel Cante de la dirección local de educación. 
 
-Número de sedes: 48 sedes en 35 colegios públicos 
-Colegios por UPZ   
-Docentes de planta vs docentes provisionales 
-Colegios privados 
-Docentes de educación física por jornada 
-Rango de edad de docentes de educación física  
 
Se realizó una encuesta con los docentes de los colegios públicos, a través de un formulario de 
Google.  Con el fin de consultar si se podía realizar la reunión con estos el día 29 de noviembre. 
De los 138 docentes solo 30 respondieron y solo 19 estarían de acuerdo en asistir 
presencialmente y el resto de manera virtual dado que la mayoría no tienen enlazado su correo 
personal con el institucional, se acordó con el Sr. Miguel Cante presentar una propuesta de fecha 
y de la temática a trabajar en esta reunión. 
 
Entre los temas planteados por quienes desarrollaron la encuesta, los temas más relevantes es:  
el de juegos Intercolegiados. En temas de organización 
Fomento y desarrollo del deporte escolar 
Apoyo a creación de escuelas y clubes 
La propuesta de vincular a los docentes del sector privado 
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Para el mes de enero, se haga una reunión para revisar el tema de la reunión con los docentes 
de los colegios. 
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6. Revisión cronograma de actividades por sector y festival de cierre 
 
El consejero Henry Gamboa, manifiesta que estas actividades de visibilización del DRAFE se 
debieron realizar basados en un cronograma  
 
Se le aclara que se contó siempre con un cronograma de las actividades por sector.  
 

 Cronograma Estrategia de visibilización del DRAFE RUU.  
 
Se presenta cronograma de actividades por los consejeros. 

SECTOR FECHA ACTIVIDAD NOMBRE ACTIVIDAD 

Discapacidad agosto Ya se realizó  

Persona mayor Septiembre 25 2:30 – 4:30pm Ya se realizó  

Escuelas de 
formación y clubes 

octubre 24 de 1:00 a 6:00 pm Ya se realizó 

Colectivos ESAL  noviembre 15 Ya se realizó 

Juntas de Acción noviembre 15 Ya se realizó 

Educación  noviembre 29  Encuentro de docentes de educación 
física de RUU (aplazado) 

Etnias diciembre Pendiente  

DRAFE todos los 
sectores 

diciembre  Festival de cierre DRAFE todos los 
sectores. Parque metropolitano Santa 
Lucia (Aplazado) 

 
 
Se acuerda revisar el tema en una próxima sesión en la que se encuentren todos los consejeros  
y poder realizar un análisis más profundo del tema.  
 
El consejero Henry Angulo solita que este se articule con el plan de acción de años siguiente. 
 

 
7. Curul de juventud: En relación al estado de la gestión para suplir la curul de “consejero 
de juventud” del DRAFE, El secretario técnico informa: Que como se había comentado en la 
sesión anterior una vez verificada la base de Datos de resultados Drafe-SCRD, (Se adjunta 
evidencia de los correos). Brayan Nicolas Gaitán Cardozo identificado con cedula No. 
1031177542, se le envió correo electrónico, pero este no fue contestado por tal razón se le 
contactó por Messenger el cual si contestó informando que si cumplía y que si estaba interesado.  
 
A lo cual se le solicitó dar respuesta al correo de invitación con el fin de poder dejar la 
trazabilidad de la gestión. Sin embargo, no se obtuvo respuesta alguna. Por tal razón, si el 
consejo lo aprueba para el año entrante se planteará para suplir esta curul, la elección atípica. La 
cual se citará c dentro del orden del día de la próxima sesión.  
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La invitada del IDPAC Paola Ortiz, Sugiere que para esta elección de consejero de juventud se 
socialice con el nuevo consejo ocal de juventud de Rafael Uribe Uribe.  
 
El DRAFE agradece la sugerencia y acuerda que una vez definida la metodología de la elección 
atípica, se invitará al consejo de juventud para la socialización. 
 
El consejero Víctor propone que se tenga en cuenta a las agrupaciones de jóvenes para que 
también se les socialice    
 
  
 
8. Varios 

• Solicitud reunión con alcalde local. Propuestas 
El presidente Luis Bello, informa que ya cuadro con la secretaria del alcalde y esta 
pendiente de que definan fecha para la reunión. El presidente informará a través del 
grupo el día y la hora, 
Se hará a través del grupo las propuestas para la reunión con el alcalde, como 
presupuesto, apoyo a las organizaciones deportivas etc. 

 
• Reconocimiento profesor Henry Angulo: el presidente le hace un 
reconocimiento al consejero Henry Angulo por su compromiso en el apoyo a las acciones 
de presupuesto participativos, así como también, su apoyo a la actividad de ESAL y 
Juntas de Acción Comunal. El presidente le entrega un balón. También se hace entrega a 
los consejeros presentes de la chaqueta que entrego alcaldía local. 
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• Asistencia consejeros: el presidente Luis Bello solicita que las próximas 
reuniones sean presenciales. El consejero Henry Gamboa manifiesta que las y los 
consejeros no se evidencia el compromiso  
 
La consejera Nydia Vega informa que no se han dado los tiempos y como ya no vive en 
la localidad. Este mes se pasa la renuncia  
• Asamblea: en relación a este tema el secretario informa que de acuerdo a lo 
informado en el empalme con el licenciado John Rosero esta se desarrollará en el 2022.  
-Esta se articulará con la alcaldía y los diferentes sectores  
-Se propone que esta se haga para el mes de febrero, una vez se tenga definido el plan 
de acción. 
-El consejero Víctor López propone, que los temas de: cronograma, actividades y plan de 
acción 2022, se desarrollen en una sesión extraordinaria, el consejo acuerda fecha de la 
sesión para el 17 de enero 4:30 pm en el CRL. 
-Se realiza la programación de las sesiones bimensuales del DRAFE en los meses de 
febrero, abril, junio, agosto, octubre y diciembre. 
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9.  COMPROMISOS 

Compromisos Nombre responsable Entidad  Fecha límite para 
su cumplimiento 

1 Actualizar presentación 
DRAFE RUU 

Melissa Gantiva  IDRD-OAL Enero 2022 

2 Solicitud de Pendón portátil 
para Drafe RUU 

Melissa Gantiva  IDRD-OAL Sin definir 

3 Entrega de un manual y 
reglamento de identidad 

visual Drafe RUU 

Oficina de asuntos locales 
equipo de comunicación  

IDRD-OAL 19 de enero 2022 
 

4 Reunión con alcalde local Presidente Luis Bello DRAFE Sin definir 
 

5 Presentación de renuncia 
curul de escuelas y clubes 

Consejera Nidya Vega  DRAFE diciembre 

6 Sesión extraordinaria DRAFE DRAFE DRAFE 17 de enero CRL 
Olaya 

7 Se acuerda caracterización 
del sector  

IDPAC - DRAFE DRAFE 16 de diciembre 2021 
Salón comunal 

Quiroga etapa 8 y 9 

 

Fecha, hora y lugar de la siguiente sesión: 
 

✓ VIERNES 17 de enero 2022 
✓ HORA:   4:30 pm. CRL el Olaya 

 
En constancia firman, 
 
 
        
 
 

 
LUIS BELLO BURGOS 

 
PRESIDENTE DRAFE LOCALIDAD 

RAFAEL URIBE URIBE 

 
WILMAN ARTURO MONROY  

 
SECRETARIO TECNICO DRAFE- IDRD 

 
 


